



第9回すずらんの会のようす



第9回目となるすずらんの会を、先日2018年3月11日(日)10時～12時にきたのホールで開催しました。NICU卒業生18名とごきょうだい、ご両親、祖母を合わせて計54名が参加して下さいました。



会場の中央にプレイマットを敷き、子どもやご家族同士が交流しやすい環境を作りました。

魚釣りブースや、ボーリング、お絵かきやメダルを作るブースも作り、子どもたちやごきょうだいが自由に遊べるようにしました。子ども達同士で仲良く遊んだり、はしゃぎ回ったりしていました♪また、ご家族同士、スタッフとの会話も弾み、活気あふれる会になりました！



お菓子や飲み物も用意しています。

開催の記念に集合写真を記念カードとしてお渡ししました♪

※写真の掲載についてはご家族の了解を得ています。

今年もたくさんの卒業生、ご家族に参加いただき、無事にすずらんの会を開催することができました。NICU卒業生やごきょうだいの成長した姿を見ることができ、スタッフ一同とても元気をいただきました。これからもNICUの赤ちゃんにご家族のために努めていきます。また来年も、より成長したみなさまにお会いできることを楽しみにしています。 北野病院 NICU スタッフ一同

